

TRICO, el repulsivo para corzos y ciervos que protege tus árboles

► Redacción

En la anterior edición de Asturforesta Solutions&Plants buscaba distribuidores en España, actualmente tiene cinco: País Vasco, Cataluña, Valencia, Galicia (La Coruña) y Burgos (Aranda de Duero). Continúa buscando distribuidores en Asturias, Castilla y León además de otros puntos de la Península. Además de TRICO, Serge Migot nos contó en Asturforesta las propiedades de su nuevo producto, PHACO.

TRICO

TRICO es un repulsivo profesional para evitar la actuación de corzos y ciervos en árboles y plantas. Se trata de un producto natural, autorizado en la lucha biológica con acción olfativa y gustativa destacando su eficiencia a largo plazo y la protección que ofrece de los brotes de la corteza de los árboles o plantas a los que se aplica.

La utilización de TRICO en el bosque es sencilla, la protección



Solutions&Plants, empresa francesa con cinco distribuidores en España, estuvo presente en Asturforesta. Serge Migot presentó TRICO y su última novedad, PHACO. El primero, evita que corzos y ciervos estropeen las plantaciones de árboles tanto en su etapa de pequeña planta como un poco más adelante cuando se frotan al árbol, y el segundo, un bioestimulante que se aplica en los cultivos o en el perímetro de la finca y que aleja a los jabalíes. Además la empresa busca distribuidor en la región.

se realiza con una simple pulverización del producto puro que no se debe diluir, para guardar la eficiencia a largo plazo. Con respecto a coníferas, según el tamaño de las plantas, se necesita entre 4 y 8 ml/planta, es decir, de 5 a 10 litros/ha por una densidad de 1.200 plantas/Ha.

La pulverización puede hacerse en cualquier momento, sin toxicidad, tanto en otoño/invierno para protección de los brotes terminales como en primavera para la protección de los nuevos brotes. La eficiencia sobre coníferas dura de 4 a 6 meses, según condiciones meteorológicas.

Otra opción aún más económica para coníferas es conseguir las plantas ya tratadas en el vivero. Además permite que los corzos eviten la zona protegida del bosque desde la plantación. Sobre árboles de hojas caducas (dosis semejante a coníferas). El mejor momento para aplicar TRICO es después que empiecen a salir los brotes, con una superficie mínima de follaje. Cuando el crecimiento es muy dinámico, se aconseja hacer una segunda aplicación al cabo de dos meses, para conseguir una protección seguida durante cuatro meses. Se recomienda pulverizar TRICO sobre plantas secas y con buen tiempo (>10°) para un mejor pegamiento y una eficacia larga.

PHACO

Es la nueva apuesta de la empresa, PHACO, un bioestimulante que se aplica sobre los cultivos o sobre el perímetro de las fincas y desagrada a los jabalíes. Para aplicar en una hectárea de terreno sería necesario un litro de producto y 100 litros de agua y sería efectivo durante ocho semanas. En principio se ha aplicado en Francia en plantaciones de maíz y aquí en España está en pruebas en producciones de trigo. No se trata de un producto tóxico, solo irritante y hay que cumplir ciertas medidas a la hora de su aplicación.

REPELENTE PARA CIERVOS Y CORZOS

Solutions & Plants

TRICO es una marca de KWIZDA Agro GMBH

EL ÚNICO REPELENTE PROFESIONAL Y RECONOCIDO

- Producto natural, sin clasificación toxicológica
- Acción OLFATIVA y gustativa
- Alternativa muy económica frente a fundas plásticas, estacas y vallas.

APLICABLE POR PULVERIZACIÓN SIMPLE

- Para la protección de las plantas forestales.
- TRICO se puede también aplicar en viveros.
- Consulte a su viverista o su contratista forestal y asegúrese de que TRICO se aplique puro, sin diluir.

CERTIFICACIÓN EN ESPAÑA Para comprar el TRICO se requiere una certificación ROPO válida.

+33 (0)6 02 06 42 43

contacto@repelenttrico.es

Todos los detalles sobre www.repelenttrico.es

PLANTA Y NUEVOS BROTES PROTEGIDA EN PRIMAVERA

⚠️ Pulverizar TRICO sobre plantas secas y con buen tiempo (> 10°) para un mejor pegamiento y una eficacia larga.